

Préambule du séjour à Gripp

Bienvenue à Gripp, au cœur des montagnes, là où l'air est pur, les sentiers infinis, et les aventures toujours au coin du chemin.

Nous voilà tous réunis (21 participants) dans un centre de colonie de vacances en pleine transformation : un bâtiment déjà rénové nous accueille, chaleureux et simple, avec des chambres partagées à deux, et des sanitaires communs — l'esprit "colo" dans toute sa splendeur ! 😊

Pour certains, c'est une habitude. Pour d'autres — comme moi — c'est une première fois ! Une première colo, un premier séjour dans ce cadre collectif, entre rires, partage et découvertes. Et quelle meilleure façon de le vivre qu'au cœur de la nature, dans un lieu qui respire l'aventure ?

Au programme : randonnées, moments en plein air, dépassement de soi, amitiés naissantes, balade digestive, et surtout... cette sensation unique d'être ensemble, loin du quotidien, au rythme de la montagne.

Préparez vos chaussures de rando, ouvrez grand les yeux (et le cœur), et laissez-vous porter par cette belle parenthèse. L'aventure ne fait que commencer ! 😊☑️🏔️

Man